

Heidelberg

Projektsteckbriefe informieren

[10.12.2012] Eine Liste mit über 70 Steckbriefen wichtiger Vorhaben hat die Stadt Heidelberg erstellt. Bürger können sich somit ab sofort online über Inhalte, Zeit- und Kostenrahmen sowie politische Beschlüsse der einzelnen Projekte informieren.

Heidelberg hat im Internet eine Liste wichtiger Vorhaben der Stadt veröffentlicht. „Spätestens drei Monate vor der Erstberatung in einem kommunalen Gremium tauchen die Projekte in der Liste auf, wenn möglich sogar früher“, erklärte Oberbürgermeister Eckart Würzner. Dadurch werden bereits Grundüberlegungen zu einem Vorhaben transparent. Wie die Stadt mitteilt, umfasst die Liste in ihrer ersten Version 71 Projekte. Die Themenpalette reicht vom Bau eines neuen Feuerwehrhauses über die Erstellung eines Schulentwicklungsplans bis hin zur Diskussion um ein neues Konferenzzentrum. Die Vorhaben sind in unterschiedlichen Planungs- und Projektphasen, manche sind bereits in der Umsetzung, andere stehen ganz am Anfang. Neben einer kurzen Projektbeschreibung erhält der Bürger auch Informationen zum Zeit- und Budgetplan, zu bereits getroffenen Beschlüssen sowie die Namen der Ansprechpartner. Die Projektsteckbriefe sollen fortlaufend aktualisiert werden.

(CS)

Die Vorhabenliste im Web

Stichwörter: E-Partizipation, Heidelberg, Portale, Transparenz